

ENTORNO

Movistar Inter deja la junta de la Lnfs en pleno pulso con la Rfef

El club madrileño, uno de los más importantes del fútbol sala a nivel europeo, ha presentado su dimisión irrevocable, disconforme con el cisma abierto en la disciplina.

Palco23

21 ago 2019 - 09:28



Movistar Inter se desmarca de la Lnfs, y lo hace en pleno pulso con la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). El equipo de fútbol sala ha presentado su dimisión de forma irrevocable como vocal y miembro de la junta directiva de la gestora de la asociación de clubes, que días atrás denunció los movimientos del regulador para hacerse con la explotación de las competiciones de esta disciplina.

Las razones de la dimisión no se han hecho públicas, pero fuentes de la industria señalan que el conjunto promovido por el periodista José María García no estaría conforme con la reacción de la Lnfs a las propuestas de gestión conjunta por parte de la Rfef. Es un escenario que no contempla la asociación presidida por Javier Lozano, que en un comunicado denunció que se dejara a la patronal al margen de las reuniones.

La junta directiva de la liga se reunió ayer para analizar lo sucedido en las últimas semanas, y se aprovechó para cubrir la vacante de Movistar Inter con el nombramiento del Levante UD FS, representado por su director general

1/3

<https://www.palco23.com/entorno/movistar-inter-deja-la-junta-de-la-lnfs-en-pleno-pulso-con-la-rfef>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

, Manuel Bueno. Hasta ahora, el ejecutivo del conjunto *granota* participaba en los encuentros como asesor.

La plaza por la salida de Movistar Inter a la junta de la Lnfs la ocupará el Levante UD FS

El grupo de trabajo lo completan Lozano junto a Albert Soler, directivo responsable de las secciones del FC Barcelona; Fran Serrejón y Kike Boned, director general y vicepresidente de ElPozo Murcia, respectivamente; José Antonio Arregui, presidente de Osasuna Magna; Ramón García, presidente de Santiago Futsal; Víctor Plaza, directivo de BeSoccer UMA Antequera, y Pilar Ballesteros, gerente del Viña Albalí Valdepeñas. Ayer también estuvo como invitado Manuel del Salto, presidente del Manzanares.

En el encuentro se acordó la postura negociadora del nuevo convenio que debe regular las relaciones entre la Lnfs y la Rfef. Las dos instituciones se reunirán el próximo 5 de septiembre, con la propuesta de la Federación de asumir la venta de las retransmisiones a cambio de garantizar entre 1,5 millones y 2 millones de euros anuales. En ningún caso explicó a los clubes qué operadores de televisión están dispuestos a ofrecer ese importe.

La liga de fútbol sala ha logrado aumentar sus ingresos propios a 2,4 millones de euros, que han sido claves para que este año puedan repartirse 700.000 euros entre los clubes de Primera y Segunda División, una cifra récord que dobla la de ejercicios anteriores. ¿La razón de este salto económico? La firma del contrato de televisión con LaLigaSportsTV, la entrada de nuevos patrocinadores como Joma y BeSoccer, y la mejor gestión económica.

Este giro de la situación también supondrá la introducción de cambios en el sistema de reparto, de manera que la retribución de los equipos de la máxima categoría esté ligada a su evolución deportiva y su tirón mediático. De esta manera, se pone fin al formato anterior, por el que el dinero se distribuía de forma idéntica: 15.000 euros por miembro en Primera y 5.000 euros en el caso de Segunda, donde sí se mantendrá ese modelo.

Ahora no, los pagos serán variables y eso será un nuevo aliciente para que la competitividad llegue hasta la última jornada, pues una posición más arriba o abajo hará variar el importe que perciban. En el caso de Primera División, las fuentes consultadas por **Palco23** señalan que el campeón podrá recibir en torno a 44.000 euros, mientras que el último clasificado no bajará de 14.000 euros. A este importe hay que

PALCO23

añadir entre 8.000 euros y 20.000 euros por jugar la Copa de España, y entre 5.000 euros y 10.000 euros por la Supercopa de España.